

Idem. 9. — A la una de la mañana se tiraron tres cañonazos, y la campana de cabildo hizo llamada hasta las 2. — Las tropas coloradas formaron su gran parada en la plaza. Parece que carga Dorrego, y que Rodriguez sale con 800 hombres á su encuentro, en ánimo de batirlo fuera. Los cívicos del segundo tercio están muy quejosos, y se han pasado muchos á Dorrego, apesar de que los desarmaron. — ¿ Cuando querrá Dios poner término á nuestros males? Cuando se acabarán de desengañar los ambiciosos de que sus funestos proyectos, al paso que los hacen á ellos mismos víctimas, acabarán por convertir en cementerios este país desgraciado?

NOTICIAS ESTRANGERAS.

Londres 31 de Enero. — Es muy notable la respuesta que dió la Reyna á la felicitacion que le presentó la ciudad de Lóndres. Sus espresiones, segun el Statesman, fueron las siguientes:

„ Seria yo insensible á todo sentimiento de honor, de independencia y de gratitud si no me hallase profundamente conmovido al haber oido esa afectuosa espresion del lord Corregidor, Aldermanes, y junta general de la ciudad.

„ Estoy persuadida que la conspiracion, con que se quiere perderme tanto tiempo ha, debe su origen á la misma faccion que constantemente emplea todos sus esfuerzos en minar los fundamentos de la libertad inglesa.

„ Si mi destino es tener enemigos, es para mi muy glorioso el ver que estos son tambien los del pueblo. Si mis enemigos hubiesen sido los amigos del pueblo, me agitaria el remordimiento de que sin duda abrigaba en mi pecho algunos sentimientos poco conformes á la libertad y á la felicidad del genero humano; pero cuando pienso que la Reyna y la nacion tienen los mismos amigos y enemigos, siento la satisfaccion mas dulce.

„ La amistad mas firme es la que se funda en la conformidad de afectos y en la identidad de intere-

ses: una amistad de esta especie es, en mi concepto, la que estrecha la union que existe entre mí y el pueblo. Ambos amamos la libertad; ambos detestamos la servidumbre; y ambos miramos la una como el ornamento y la gloria del hombre civilizado, y la otra como su vergüenza y oprobio.

„ Si yo no estuviese penetrada de estos sentimientos, seria indigna de descender de una familia que ha debido su elevacion al trono de estos reinos al menos dudoso y equívoco de todos los títulos, A LA VOLUNTAD DEL PUEBLO.”

NOTICIAS DE LA PENINSULA.

Mientras los ánimos de los pacíficos habitantes de Madrid estaban sobresaltados en vista de las inicuas tramas con que hombres indignos del nombre español habian intentado turbar su tranquilidad, personas maliciosamente oficiosas y no mejor intencionadas, empezaron á intimidarnos hablándonos con gran misterio y no poca exageracion, de grandes turbulencias ocurridas en Granada.

Como conocemos la táctica de nuestros enemigos, y hemos aprendido á distinguírlos, á pesar de los trages con que se disfrazan, oimos estas noticias con recelo, y resolvimos no hablar de ellas, hasta que bien informados pudiésemos fijar con seguridad la opinion de nuestros lectores sobre una materia tan importante; las cartas que hemos recibido de Granada por el ultimo correo, nos ofrecen datos con que poder hacerlo: casi todas estan acordes sobre la causa que ha producido aquellos disturbios, y lo que mas nos consuela y servirá de satisfaccion al público, es que todos convienen en que el pueblo de Granada se ha portado con una cordura, semejante á la que en tales ocasiones distingue al pueblo de Madrid, y que siempre ha sido propia del juicioso pueblo español.

Entre las cartas que hemos recibido la que cuenta el hecho mas circunstanciado, y en la que se descubre mayor imparcialidad, es la siguiente.

„Ayer (2 de febrero) tuvimos una alarma, que aunque producida con buenos fines pudo haber tenido funestos resultados. El caso desde su origen es como sigue.

Se continuará.

NOTICIAS DEL PAIS.

AVISO AL PUBLICO.

Deseando cumplir en mi deber y al mismo tiempo satisfacer algunas deudas que tengo contrahidas contra de mis bienes por necesitar de dinero algunas de las personas que adeudo; por lo propio pongo en venta, ó bien en alquiler por algunos años, una viña que tengo en las planas llamada ne Elopis de mas de 8 mil sepas y muchos harboles frutales de toda especie en virtud de donacion hecha por mi difunto Sr. Padre en 1779, u bien otra llamada de Escanal en tierras de Trebuluger de unas 6 mil sepas y 20 años de plantio solo para alquilar y no mas, la que tambien tengo en virtud de otra donacion. Y asi quien guste de una y otra proposicion, podrá acudir á mi para tratar la tat venta, ó ajuste de alquiler segun lo que se le propondrá. Villa Carlos 2 de Marzo de 1821. — Antonio Fabregues y Serra.

Impreso: Eczercici d'el Via-crucis, en prósa y en vers. A lo qual s'há añadid l'Eczercici de la bona Mort; y la traducció d'el Miserere d'el Stabat Mater, y d'el Vexilla Regis; ab unas Còblas de la Máre de Deu de Misericórdia. Véndese en esta misma imprenta, á cinco sueldos.

Teatro: Hoy se representará la Comedia intitulada **EL TRIUNFO DEL AMOR Y DE LA AMISTAD.** Se dará fin con el Saynete en castellano, El Payo de Sentineta. Se empezará á las seis y media.

Correo: Lunes 5 del corriente á las seis de la tarde se despachará para Mallorca con el capitan Juan Puigserver.

MAHON. Imprenta de Pablo Fabregues.
Calle del Arraval N.º 128. junto al Puente de S. Roque.